

# Le Caire appelle à des sanctions contre les Frères musulmans

RÉSEAU VOLTAIRE | 2 JANVIER 2014



**L**e gouvernement égyptien a saisi les 18 signataires du Traité antiterroriste de la Ligue arabe afin qu'ils répriment les Frères musulmans. La demande a été transmise par le ministre des Affaires étrangères, Nabil Fahmy (considéré comme proche de Washington).

Selon Le Caire, les Frères musulmans, dont l'ancien président Mohamed Morsi est membre, n'ont cessé de soutenir le terrorisme à l'étranger et de le pratiquer en Égypte.

Les Frères musulmans sont officiellement représentés dans les gouvernements du Maroc, de la Tunisie, de la Libye, de Gaza, de Jordanie. Ils étaient financés par le Conseil de coopération du Golfe et soutenus par les États-unis, mais semblent aujourd'hui privés de ces soutiens.

---

Source : « Le Caire appelle à des sanctions contre les Frères musulmans », *Réseau Voltaire*, 2 janvier 2014, [www.voltairenet.org/article181614.html](http://www.voltairenet.org/article181614.html)